

INFORMATION EAU

Nous avons commencé des travaux de réhabilitation d'un château d'eau.

Ces travaux doivent durer environ 4 mois.

Pendant cette période, certains usagers pourraient observer
des variations de débits et/ou de pression.

Nous en profitons pour vous rappeler que la sécheresse perdure,
et le niveau du puits est encore bas.

Cela peut engendrer également des baisses de pression,
et des coupures d'eau, récurrentes.

Sachez que nous faisons au mieux pour limiter ces désagréments.

Nous nous excusons par avance si la situation venait à se dégrader.

L'eau potable est une ressource précieuse. Nous devons la préserver.

Nous demandons à chacun de limiter sa consommation d'eau.

Nous vous remercions pour votre compréhension.

Fait le 14 novembre 2022

Le Président du Syndicat des Eaux

